

Fecha: 07-02-2026
Medio: La Tercera
Supl.: La Tercera - Pulso
Tipo: Noticia general
Título: Entel, CAP, Sonda y Latam

Pág. : 6
Cm2: 133,8
VPE: \$ 1.330.749

Tiraje: 78.224
Lectoría: 253.149
Favorabilidad: No Definida

Entel, CAP, Sonda y Latam

● CAP eligió directorio en 2024, pero en mayo de 2025 renunció Tadashi Mizun, siendo reemplazado por Koji Uchino. Ese hecho obligará en esta junta ordinaria de accionistas a renovar el directorio.

Las AFP contaban con una participación de 3,46% a diciembre, y para elegir un director en la mesa compuesta de 7 miembros, requieren de un 12,5%.

En el caso de Latam Airlines, la renovación del directorio ocurrió en 2024, pero en septiembre del ejercicio pasado renunció Álvaro Fabián. El directorio está compuesto por 9 miembros.

En la junta ordinaria de 2024, las gestoras

de fondos de pensiones no propusieron nombres para la mesa. En diciembre de 2025 su participación llegaba a 19,41%. Eso implicará que deben proponer una alternativa y que están en condiciones de elegirla, pues requieren de un 10% para ello.

Este 2026 también corresponderá la renovación de la mesa de Sonda, la cual fue electa en 2023. Ese año las AFP lograron elegir a Jaqueline Saquel Mediano, con un 4,28%. En la actualidad la participación se ha incrementado a 9,6%. La cifra repartidora para elegir un miembro del directorio es de 11,11%.

Por su parte, el directorio de Entel tam-

bién fue electo en 2023 y por tanto este año debe renovar la mesa en la próxima junta ordinaria de accionistas. Adicionalmente, a este hecho se suma que en mayo del 2025 renunció el director Andrés Echeverría y que en diciembre se designó en su reemplazo a Carlos Hurtado Rourke.

En 2023 las AFP tenían el 15,63% de la compañía y eligieron como directores a Luz Granier Bulnes y a Enrique Gundermann. Sin embargo, al cierre de 2025 su participación mermó a un 8,98%. La mesa de Entel está compuesta por 9 miembros y la cifra repartidora para elegir a uno es de 10%.